



— EL CRÉDITO — ES UNA HERRAMIENTA — “ÚTIL” —

Para que podamos cumplir nuestras metas financieras.



ENDEUDARSE de forma responsable es una decisión, que hombres y mujeres podemos tomar día a día.



En Ecuador, **solamente el 15% de las mujeres tiene acceso a un crédito** en el sistema financiero formal, mientras los hombres llegan al 32 % (Global Findex, 2021).



Debido a las **desigualdades de género**, las mujeres tienen **mayores barreras** para acceder a un crédito en el sistema financiero formal.



Por esta razón, están **expuestas a endeudarse con terceras personas** o través del chulco, lo que implica riesgos.



Lo **recomendable es el ENDEUDAMIENTO RESPONSABLE** en una institución financiera formal.



RECOMENDACIONES

Una recomendación clave para todos y todas es analizar nuestra capacidad de ENDEUDAMIENTO.

Solo comparando nuestros ingresos con los gastos podremos saber si es posible asumir un crédito en este momento y pagar puntualmente.



Mujeres y hombres podemos aprender a hacer un uso adecuado del crédito, dejemos de lado ideas equivocadas; ambos estamos en la capacidad de identificar inversiones que nos beneficien al corto y largo plazo.

PENSAMIENTOS ERRÓNEOS



MUJERES

Todas las mujeres mal gastan su dinero en ropa y cosméticos.



HOMBRES

Todos los hombres son hábiles con las finanzas y el cuidado del dinero.



Lo cierto, es que **ambos, hombres y mujeres tenemos el derecho a acceder a educación financiera**; y, aprender a manejar nuestro dinero con responsabilidad.



EL ENDEUDAMIENTO RESPONSABLE es una decisión de hombres y mujeres, es una estrategia para dar tranquilidad y bienestar financiero a las familias.